



Inklusionsvermittlerin informierte

im Juni waren zudem zwei weitere Stände auf dem Gottenheimer Wochenmarkt am Rathaus aufgebaut, die dem sozialen Miteinander auf dem Wochenmarkt einen hohen Stellenwert gaben. Die Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse der Grundschule Gottenheim boten gegen eine Spende als Action!Kidz selbst hergestellte Upcycling-Produkte an, um Spenden zu sammeln für die Kindernothilfe zugunsten der arbeitenden Kinder in einem nordindischen Dorf. Zudem war die Inklusionsvermittlerin der Gemeinde Gottenheim, Dr. Christina Clement, auf dem Wochenmarkt zu Gast, um über ihre Arbeit und das Thema Inklusion zu informieren. Sie wurde begleitet von Anke Dallmann, kommunale Behindertenbeauftragte des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald. Im Austausch mit Bürgermeister Christian Riesterer wurden am Stand der Inklusionsbeauftragten wichtige, aktuelle Themen der Gemeindeentwicklung besprochen. ma/Foto: privat